

WARTA

**SAMPAIKAN PESAN KAMTIBMAS JELANG
PILKADA SERENTAK 2024, PIKET PATROLI
BERSAMA BHABINKAMTIBMAS DESA
GOWA LOR KECAMATAN KALIWEDI
KABUPATEN . CIREBON SAMBANGI
WARGANYA**

Panji Rahitno - CIREBON.WARTA.CO.ID

Oct 12, 2024 - 11:06



Kaliwedi –Piket Patroli bersama Bhabinkamtibmas Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Desa Gowa Lor Kecamatan . Kaliwedib Kabupaten . Cirebon Bripka Yoyo Handoyo. Sh. Dan Bripka AsnawinLatief.Sh.melaksanakan giat Patroli sambang dan binlunh sampaikan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas jelang Pilkada Serentak tahun 2024 kepada Warganya. Jum'at (11/ 10/2024).

Dalam kegiatan sambang dan binlunhnya Bripka Yoyo. Handoyo. SH. Dan Bripka Asnawi latief.Sh.menyampaikan pesan kamtibmas "Menjelang Pilkada Serentak tahun 2024 agar masyarakat tetap menjaga Keamanan dan ketertiban lingkungannya dan sekarang kita hidup Diera digital ini agar tetap hati-hati dan waspada terhadap perkembangan situasi dan ikut serta berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dan apabila mendapatkan informasi terkait situasi dilingkungan masyarakat terdapat gangguan kamtibmas agar menghubungi Kasatgas, Kepala Dusun, Ketua RT dan RW setempat maupun Babinkamtibmas dan Babinsa atau langsung ke pelayanan piket SPKT Polsek Kaliwedi atau pengaduan 110..

Dilain tempat Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK. SH, MH. melalui Kapolsek Kaliwedi AKP RINDUWAN. mengatakan kegiatan Patroli sambang dan silaturahmi ini juga bertujuan untuk memberikan bimbingan dan penyuluhan tentang hukum serta untuk bekerja sama dalam menjaga dan mengelola Kamtibmas dilingkungan masyarakat agar tetap terpelihara dan terjaga dengan

aman dan kondusif. " Ujarnya"

Disamping itu kegiatan ini dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat untuk mendukung tugas-tugas Kepolisian dilapangan, dengan harapan jalinan silaturahmi dan kerjasama antar personil Polsek Bhabinkamtibmas dengan masyarakat tetap solid dan terjaga sehingga terwujudnya situasi yang aman, nyaman dan kondusif dilingkungan masyarakat khususnya wilayah hukum Polsek Kaliwedi .